

Petrer firma un convenio de 6.000 euros con APANAH

28/09/2018



El Ayuntamiento de **Petrer** y la Asociación Provincial de Personas con Discapacidad Auditiva y sus Familias, **APANAH**, han suscrito esta mañana un convenio de colaboración entre ambas entidades que tiene un **presupuesto de 6.000 euros**. La firma coincide con la Semana Internacional de las Personas Sordas, un hecho que como ha declarado la alcaldesa, Irene Navarro, “**es más significativo todavía y mucho más especial aún, si cabe**”.

Este convenio viene a formalizar una relación que desde hace años mantienen el Ayuntamiento de Petrer y

APANAH, teniendo en cuenta que, desde **Servicios Sociales**, a través de los profesionales del departamento, derivan casos que pueden necesitar los recursos que tiene la asociación y que sirven para mejorar la atención temprana que reciben los niños con discapacidades auditivas. Cabe recordar que el pasado mes de enero Petrer estrenó el sistema de bucles magnéticos para personas sordas en el **Teatro Cervantes y el Centro Cultural**, convirtiéndolos en los primeros espacios escénicos de la provincia de **Alicante** adaptados para personas con discapacidad auditiva.